

Die **DREI** **BÜCHEREIEN**

der Steiniger-Verlage

Kriegsbücherei

Kolonial-Bücherei Erlebnis-Bücherei

Das Nachrichtenbüro deutscher Zeitungsverleger schreibt in seinen „Kolonialen Nachrichten“ u. a.: „Prima! Mehr äußerte mein Sohn nicht, als er mir die Hefte zurückgab. Schon wieder: prima! Das ist ja eigentlich die höchste Anerkennung, die ein Dreizehnjähriger auszusprechen pflegt. Da mußte ich doch selbst sehen, was uns der Steiniger-Verlag Neues beschert hat... Ich habe mich wahrhaftig festgelesen an diesen Heften der Kolonial-Bücherei... ihre Lektüre auch sprachlich ein Genuß... Sagt nun auch noch die Jugend, wie in diesem Fall, „Prima!“ dazu, so kann es der neuen Schriftenreihe, die zur Förderung deutscher kolonialer Interessen und Pionierarbeit in aller Welt unter Mitwirkung der Auslands-Organisation der NSDAP, des Oberkommandos der Kriegsmarine und des Reichsbundes Deutscher Seegelung erscheint, ebensowenig am Erfolg fehlen, wie der vom gleichen Verlag herausgegebenen „Kriegsbücherei der deutschen Jugend“, von der nun schon ein halbes Hundert Hefte vorliegt, ohne daß die Spannung nachgelassen hat, mit der unsere Jungen jedes neue Heft erwarten. Der Leiter der AO der NSDAP, Gauleiter Staatssekretär Bohle, kann der Erfüllung seines Wunsches gewiß sein, daß „diese Bücherei dazu beitragen möge, im deutschen Volk und ganz besonders in der deutschen Jugend koloniales Denken zu wecken und zu fördern“.

Arthur Bagemühl

Die neuen Hefte sind erschienen

In jeder Bücherei jeden Donnerstag ein neues Heft • Jedes Heft 20 Pfennig

Steiniger



STEINIGER-VERLAGE

BERLIN